

Le fOrum culture lance un appel à projets aux artistes visuels

Le fOrum culture fédère les acteurs culturels du Jura bernois, du canton du Jura et de la ville de Bienne. Forte de près de 250 membres, l'association vise à promouvoir les arts de la scène. Dans ce cadre, des moyens logistiques et de communication sont mis à disposition de ses membres.

Depuis 2017, le fOrum culture affiche mois par mois la totalité des événements culturels régionaux sur des panneaux mobiles. Les buts des panneaux culturels du fOrum culture sont de rendre visibles les activités des membres de l'association et des acteurs culturels de la région, d'inclure les artistes visuels dans la démarche en leur proposant une carte blanche pour la réalisation des affiches, ainsi que d'informer le public des activités culturelles foisonnantes de la région et de l'inciter à se déplacer.

Après une première série d'affiches réalisées par Tiphaine Allemann, Serge Brachetto et Maude Riat, le fOrum culture lance un nouvel appel à projets aux graphistes, peintres, photographes, dessinateurs ou tout autre artiste issu des arts visuels. Il s'agit de réaliser une série de trois affiches couvrant trois mois. Les projets peuvent être réalisés par une seule personne ou en équipe. Les porteurs de projets doivent avoir un lien fort avec le territoire du fOrum culture ou la région neuchâteloise.

Avec l'arrivée de l'agenda culturoscoPe, les artistes visuels devront faire face à un nouveau défi. En effet, c'est désormais entre 150 et 300 événements qui sont recensés sur chaque affiche, contre une cinquantaine auparavant.

Trois lauréats seront sélectionnés par un jury composé de l'équipe cOmmunicatiOn du fOrum culture, ainsi que de conservatrices partenaires des spectacles en espaces d'exposition, notamment Valentine Reymond du Musée jurassien des Arts de Moutier, Anne Schild du Musée de l'Hôtel Dieu de Porrentruy, et Coraline Guyot du Nouveau Musée Bienne.

Les ébauches de projets, accompagnés d'une note d'intentions, sont à faire parvenir au fOrum culture (<u>communication@forumculture.ch</u>) jusqu'au 30 juin 2018.

Les inscriptions au projet sont également ouvertes aux communes qui souhaitent voir fleurir des affiches sur leur territoire. La première pose d'affiche aura lieu en octobre prochain.

Plus d'infos: www.forumculture.ch

Contacts

fOrum culture

Nicolas Steullet cOmmunicatiOn 4, rue de la Gare 2710 Tavannes

communication@forumculture.ch
+41 79 434 98 22

www.forumculture.ch